

2年通信

第15号
2014年1月8日

新年号

尾張旭市立旭中学校

この通信は2年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。編集:伊藤

新しい年が始まりました。

二〇一四年がスタートしました。この年始め、気持ちを新たに、どんな一年にしたのかを漢字一文字で表してもらいました。

合

A 笑里

四月からは受験生なので、自分に「合」った高校に「合」格できるように。

上

A 桃代

去年は自分が思っていたよりうまくいかなかったことがたくさんあったので、今年も少しでも多くうまくいこうとがんばりたい。今

年は去年より「上」にステップアップしていきたいから。

尽

A 知世

苦手なことに、せいっぱい力を「尽」くしたい。

咲

B 康太

春からすくすくと育つ芽のように、知識を蓄えつつ上をめざし、今以上に成長し、来たるべき冬の寒さをこえ、厳しい入試本番できれいに「咲」けるよう励みたい。



関

B 藍生

人との「関わり」という意味で、「関」という字にしました。なぜなら、去年までのことを振り返ると、一番大事にしなければならぬことをおろそかにしてしまっ、うまくいかない日々が多くありました。だから、今年とはいうよりは、今年からずっと続けていくことができるように頑張ろうという意味もこめて、この「関」という字にしました。

向

C 雅彬

何事にもあきらめずに立ち「向」かう。そして、どんなことにも「向」上心をもって、

この一年を過「改」りたいと思ったから、この漢字にしました。

改

C 康太

今年を受験の年なので、今までの勉強のしかたなどを一度「改」めて、気持ちを切りかえようと思ったので、この漢字にしました。

本

D 佳哉

「本」気で頑張り、「本」当に楽しかったと思える年にしたいから。あと「本」をいっぱい読んで、「本」命の高校に行けるように頑張り。



成

D 瞬

部活で優勝して、受験でも「成」功して、いろんな事に挑戦して「成」功する年になりたい。

大

E ももな

いろいろなところで心を「大」きくもち、「大」事なことに目をむけ、友達を「大」切にし、もっとみんなと楽しくしたいと思います。今年「大」をもくひょうにがんば

努

E 弘江

りたいです。

音

F 彩乃

今までの私は「努」力することから逃げていたので、今年はどうなこともあきらめずに、まずは「努」力してみようと思ったので、「努」を選びました。

あと部活が八か月くらいだから、後輩に教えることはしっかりと教えて、あとちよつとの時間、しっかりと吹奏楽を頑張つて、いい「音」を出して、コンクールで銀賞以上をとりたい。

続

F ののか

今までで一番楽しみたい年。勉強も今よりも頑張つて、その何倍も楽しむことができたらいと思う。そのた

めには、毎日の復習をちゃんと「続」けて習慣にしようと思う。ほかのことも、始めたことは「続」けて最後までやりたい。

実

G 達也

なぜ、「実」という漢字にしたかというと、僕は来年度受験生なので、勉強をたくさんして「実」る。部活も夏には引退なので、それまでの成果を生かし、結果を「実」らせる。というところから。

一

G 真緒

受験生にどんどん近づいていくので、「一」年生のとき

の初心にもどり、そうじゃ勉強に「一」生懸命取り組み「一」年にしたいです。

学

H 美結

今年受験の年になるから、たくさん「学」びたいと思います。勉強だけでなく、部活でも技能を「学」び、いい音を出せるようにしたいです。今年もたくさん「学」んで、成長できたらいいと思います。

備

H 淳平

三年生になることに「備」えたり、受験に「備」えたり、いろいろなことにしっかりと「備」して、自分の力を出

し切ったと思える年にしたと思います。

みなさんの漢字一文字に込めた思いは、どれも素晴らしいと思います。この思いを忘れずに二〇一四年を過ごせた人には、必ずよい結果が待っています。頑張りましょう。

二学期の学年集会では、後期室長会の劇・コントに、女子有志の「AKB48」のダンス。男子有志の「少女時代」のダンス発表があり、とても楽しいひとときでした。



